

DIGITALISIERUNG

Obwaldner lanciert Plattform für Zentralschweizer Event-Support

Die Plattform bewegig.ch wurde ins Leben gerufen, um Events in der Zentralschweiz zu unterstützen und zu mehr Bekanntheit zu verhelfen.

04.10.2023, 18.12 Uhr

Immer wieder entstehen – meist auf private Initiative – neue innovative Events. Bereits die Start- und Aufbauphase der ersten Jahre kann dann aber sehr schwierig sein. Deshalb verschwinden immer wieder grundsätzlich erfolgreiche und beliebte Anlässe von der Landkarte. Gründe können beispielsweise fehlende Helferinnen oder OK-Mitglieder sein. Auch eine fehlende Nachfolgeregelung oder Finanzierungsprobleme sind keine Seltenheit.

Um hier Gegensteuer zu geben, hat Thomas Meierhofer aus Engelberg die Plattform bewegig.ch gegründet. Das neue Portal will gemäss Mitteilung solche Events bestmöglich unterstützen. Bewegig.ch sei eine Internet-Plattform für Anlässe aus Sport und Kultur in der Zentralschweiz. Gemäss den Organisatoren soll dank eines Newsletters ein sport- und kulturbegeistertes Publikum erreicht und mobilisiert werden können. Der Newsletter solle für speziell förderungswürdigen Events

sensibilisieren und diesen zu mehr Bekanntheit verhelfen.

Dank dem Zusammenspiels von Plattform, Newsletter und einem Netzwerk von Beratungsdienstleistungen sollen mit Problemen kämpfende Events unterstützt werden. *(sfr)*

Mehr zum Thema

abo+ SUHR

Dank freiwilligem Engagement aus der Nachbarschaft: Das Feld-Quartier hat wieder einen kleinen Laden mit Café

04.02.2022



OBWALDEN

Sina Arnet wird Markenbotschafterin von Engelberg

28.09.2023

Für Sie empfohlen

Melden Sie sich an und erhalten Sie hier Ihre individuellen Leseempfehlungen.

[Jetzt anmelden](#)